

Première journée sous la pluie...

■ Ce week-end marquait le début des différents championnats. Un baptême arrosé plus que de coutume la pluie ayant considérablement perturbé le bon déroulement de la plupart des rencontres inscrites au calendrier. Malgré ces intempéries, quelques courageux se sont quand même hasardés à jouer. Six matches au total sur les 31 prévus, cela est insuffisant pour tenter d'essayer une véritable échelle des valeurs.

C'est ainsi qu'en première série, seuls Causse et Cournonterral se sont affrontés la victoire revenant à ces derniers. Bien mince en tout cas pour permettre aujourd'hui d'établir un classement en ce qui concerne le challenge du Conseil général (un nouveau trophée) dont nous donnerons l'essentiel du règlement lors d'une prochaine chronique.

En deuxième série, les clubs se sont retrouvés au chômage technique. En deuxième série «B» le Causse est resté maître chez lui en s'imposant à Saint-Jean. Tous les autres matches là aussi étant remis.

Les équipes de la troisième série, poule «A», ont été plus

chanceuses, toutes les parties ayant pu se dérouler. Cournonterral (I) a bien entamé la saison en s'imposant à domicile face à Notre-Dame mais Pignac et Cournonsec ont été moins heureux en s'inclinant devant leurs visiteurs respectifs Vendémian (I) et Grabels.

Dans la poule «C», une seule rencontre avec la victoire des joueurs montpelliérains sur ceux de Montferrier. Notons au passage, et cela réjouira tous les amateurs de tambourin, que les Arceaux ont retrouvé leur vocation Montpellier disposant à nouveau de son terrain aux pieds des arcaïques célèbres.

Infos

Première série: notons d'ores et déjà que la rencontre prévue ce week-end entre Pignac et Cournonsec, et remise à cause des caprices de la météo, se déroulera ce jeudi.

Coupe Cato: jeudi également, à Gignac, l'équipe locale rencontrera celle de Cournonterral pour le compte de cette coupe qui marque traditionnellement l'ouverture de la saison.

Corse: en raison des rencontres prévues en Corse les 2 et 3

juillet le match de coupe de France programmé initialement le 28 mai se jouera finalement le 15 au même mois. Motif: les 28 et 29 mai des joueurs cournonterralais seront en repérage dans l'île de Beauté...

Féminines: mauvaise nouvelle en provenance de Lavérune. En effet, le club se trouvant confronté subitement à des problèmes d'effectif ne pourra tenir sa place cette saison en série «B». Dommage bien sûr, mais gageons que les Lavérunoises ne baisseront pas les bras après ce coup du sort. Et que nous les reverrons rapidement en compétition. Ne serait-ce qu'amicale dans un premier temps...

Résultats

Première série: Le Causse 10 Cournonterral 19

Deuxième série: Le Causse 16 Saint-Jean 6

Troisième série: poule «A»: Cournonterral 16 - Notre-Dame 9

Pignac 6 - Vendémian (I) 16
Cournonsec 8 - Grabels 16

Poule «C»: Montpellier 16 - Montferrier 9

Alain BARRAL